



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Référence	<b>L169</b>
Prix	<b>1 980 €</b>

Nice

Appartement à louer (06000)

Location étudiant de Octobre à juin Grand appartement 4 pièces au coeur de Nice, à quelques pas de la ligne 1 du tramway et du centre ville. Il est situé au 2ème étage avec ascenseur et mesure 107.14m². Il est composé comme suit : une entrée, un séjour avec balcon, une cuisine séparée avec balcon qui connecte à une chambre (1), une chambre (2) avec balcon également, une chambre (3) sans balcon, une toilette privative, une salle de bains, un dressing, des placards. Entièrement climatisé. Inclus dans les charges: eau chaude et froide, chauffage, internet. L'électricité n'est pas comprise. Possibilité ...

*Student rental from October to June Large 4-room flat in the heart of Nice, a short walk from tram line 1 and the city centre. It is located on the 2nd floor with lift and measures 107.14m². It comprises: entrance hall, living room with balcony, separate kitchen with balcony connecting to bedroom (1), bedroom (2) also with balcony, bedroom (3) without balcony, private toilet, bathroom, dressing room, cupboards. Fully air-conditioned. Included in the charges: hot and cold water, heating, internet. Electricity is not included. Possibility of sharing for 3 people: Bedroom 1 with balcony: €690 Bedroom 2 ...*

## **FIVE STARS HOLIDAY HOUSE**

40 rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

